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这些店铺前一天还人来人往，今天

怎么就突然关了门？通过记者在检查

组到来的头一天所拍到的镜头，可以清

楚地看到究竟发生了什么。

记者前一天拍摄的画面显示，当时

市场上开来了一辆工商标志的当地小

车，小车上下来一个人，正和市场管理

人员在交代着什么。

商铺人员：是上午还是下午？

武汉市被装商会会长李晓明：上午。

商铺人员：明天上午是吧？

李晓明：你们停一天，国家工商总

局和总后勤部明天上午来。

然后工商标志的车开走了，一个穿

棕色毛衣的人，开始挨家挨户地向商户

详细地交代起来。

武汉市龟山工商所副所长交代商

户说：这个东西坚决不能说是拿来卖

的，要说是别人放在这里的，不能说是

卖的，绝对不是卖的，你明白不明白？

经过这样一番细致的工作之后，当

联合检查组第二天来到劳保用品市场

时，当然就只能看到人去店空的景象了。

当时聆听指令的这个人，其实就是

这个劳保市场的经理。

而当时从工商标志的车上下来的

这位，居然就是市场所在辖区工商所的

副所长。

工商所的副所长、劳保市场的经

理、行业商会的会长，他们本来都是负

责查处打击假军服销售的管理人员，而

对于市场上的违法现象，不仅不去严格

管理，反而事先透露检查组到来的消

息，并教唆商户如何应付检查，对于这

样的行为，他们将作何解释呢？

记者：你干什么事先要对商户做这些工作？

李晓明：没有，我都是说凡是这一

类不法的东西都不能经营，我是这样跟

他们讲的。

记者：我听的好像不是这样。

李晓明：我想你肯定没听对。

记者：你没有说？

武汉市龟山工商所副所长：我没有

说，我就是说我们今天还要来检查。

记者：说过的都不承认？

武汉市龟山工商所副所长：我没有

说过这个话。

在检查组的一再要求下，市场管理

方终于找来了几家商户，每当一家商铺

的门被打开之后，检查人员都在里面发

现了假军服、假警服。

商铺人员：这是07式的。

记者：是07式的？

商铺人员：数码迷彩。

记者：这是最新式的，是吧？不应

该在市场上销售的。

商铺人员：应该是夏季作训军服。

记者在采访解放军总后勤部军需物

资油料部被装局副局长佟相阳时，他表

示：通过检查，整个商场400多家商店，打

开其中4家商店，全部有违规违法的销售

行为。从这次检查情况看，不知道这么

多商场有多少流入其他的市场。

据了解，武汉这两家批发市场每天

都会有大量的假军服、假警服从这里流

向全国各地。记者在采访时，就曾看到

过这样不伦不类的假军服。甚至是街

头的清洁工也穿着这样的假军服。

假货在市场上公然销售，一有风吹

草动，售假者马上就可以得到工商所、

行业商会、市场管理者等各方人员的及

时通报警示。在这样的一条龙保护之

下，造假、售假者当然有恃无恐，假货自

然也就屡打不绝。看来打击造假、售假

一条龙，首先要打击的是保护假货的一

条龙，而这恐怕也需要“一揽子”的严厉

措施才能奏效。 据《焦点访谈》

七部委突查武汉假军服市场
当地官员通风报信

军装式样威武庄重，美观大方，是军威的体现，身着军服的军人也会让普通百姓心生敬意。我国的军服管理条例明确规定，非军人不能

穿着军服，市场上严禁销售军服，未经军队授权不能生产军服。

但是近年来，非法生产销售和穿着军服的案例屡禁不止，甚至还有用假军装武装出来的假部队、假军校，假军服的泛滥也严重损害了

军人的形象。那么这么多的假军服又是从哪里流入社会的？

成都军区相关部门通过多起案件的排查，发现线索大多指向了武汉的一些服装批发市场。七部委联合执法组近日突击检查了武汉假

军服市场，发现当地官员竟为商户通风报信。

据成都军区军需物资油料部被装

处处长黄强介绍，他们了解到，涉案假

军服主要来源于全国几个大型服装专

业市场。

调查发现，有大量的假军服来自湖北

省武汉市的两个劳保用品批发市场。记

者随同有关人员前往武汉，对这两家市场

进行了暗访，发现在市场内的多家商店

里，几乎什么样的假军服都可以买到。

记者在一家商店里拿起一件军装咨

询服装经营户。

服装经营户：这个07的。

记者：07是 最新款的。

服装经营户：最新款的，去年夏天刚

配发部队。

记者：刚配发部队你们就搞过来了，

跟部队是一模一样的？

服装经营户：一模一样，那天有个当

兵的来穿着看了，一样的。

据介绍，在这些劳保用品市场，不仅

可以买到最新式的军服，而且多大的数

量都可以满足。

服装经营户：几千套都有。

记者：你们是怎么搞来的呢？

服装经营户：我们做得蛮大的，放到

仓库里存着，一回就做几万套。

据介绍，除了假军服，这里还可以买

到假警服。

记者：你那个警服有全套的吗？多少

钱？

商户：你需要的是那种西服型还是

夹克型？

记者：西服、夹克你都给我报个价嘛。

商户：前天刚走一批货，是西服形状

的，好一点的要卖130元。

记者：130，那个肩章那个徽章能配

上吗？

商户：可以配上。

各种军服、警服随便买，严重违反了

法律法规，大量的假军服、假警服流入社

会，危害无穷。为了尽快打击这种违法行

为，解放军总后勤部联合公安部、国家工

商总局等七部委，组织了联合调查组赶赴

武汉，与当地工商等部门共同研究突击检

查的行动方案。然而就在这个会上，武汉

市工商局公平交易分局的负责人，却否认

了本地市场上存在卖假军服的现象。

但是，据武汉市工商局公平交易分

局副局长魏红说，07式军服比较容易辨

识，武汉市场里面，在检查过程当中没有

发现假军服。

这到底是怎么回事呢？会议的第二

天，在武汉市相关部门的带领下，调查组

来到了劳保用品市场。然而意想不到的

是，同一个劳保用品市场和一天前记者

暗访时相比，却大变了模样。

当检查人员来到这家市场的时候，

可以看到大部分的商铺关上了门，拉上

了铁栅栏，原先繁荣的景象现在看不到

了。

记者：平常都关门吗？

魏红：可能因为是节后才关的门。

市场的管理方也一再保证，他们管

理的劳保用品市场里面没有卖假军服的

现象。

据武汉市劳保用品市场经理赵文化

介绍，每天都在跟商户们说，不允许卖假

军服。

记者：有没有发现卖假军服的？

赵文化：我们没有发现过。

造假：大量假军装来自武汉

打假：七部委联手突查武汉

通假：当地官员通风报信


